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会   長   大岩雅典 
直前会長   島田 恒 
副 会 長   菅原 進・福原吉孝  
書   記   柏原佳子・上野恭男 
会   計   羽太英樹 
監   事   五十嵐政二 
連絡主事    坂本孝司 
六甲部ＣＳ主査  島田 恒 

ファンドについて考える 

会長 大岩雅典  

お金がないことは不名誉なことではありません。日本は古来お

金は卑しいもの、お金よりも大切なのは魂がきれいであること、

名誉を重んじる国家でした。キリスト教にも同じ考え方があり、

そのことは日本国民に広く受け入れられた経緯があり、日本

におけるキリスト教の今日があると思います。 

ワイズメンの活動での献金、お金を出すだけの方も多くおられま

す。もちろんそれは尊いこと、それだけで十分だと私も思います。 

言いにくいことですが、財布のひもが開けっ放しでは疑心暗鬼

になり、尊いお金であることが分かっていても出し渋ってしまうこ

とがあります。考えてはいけないと思うのですが、何に使われる

かよく知らないお金という気が頭をよぎります。 

組織運営する人間の立場でやっとわかりましたが、皆さんに分

かりやすく説明する（できる）ことの重要さを知りました。 

最近、クラブがファンド事業でお金を稼ぐことについても、同じ

ではないかなと考える様になりました。魅力的な商品を生産

者さんに提供していただき、それをファンドとして私たち組織で

宣伝販売し、対価を得て収益を上げる、そして差益をクラブ

活動費や献金に運用する、この新しい流れを新機軸として、

開発していきたいと思います。 

幸い、たくさんの企業経営者や先生や専門家の方々がおら

れます。みんなで知恵を出し合って、ファンド事業新機軸考え

ていきたいと思います。  
７月例会出席表 

第１例会出席者 
メンバー  １３名 
ビジター   ４名 
ゲスト   １３名 
メネット   ３名 
コメット     名 

合 計  ３３名 

例会出席率 
出席者    １３名 
メイクアップ    名 
合 計    １３名 
在籍者    １７名 
（内広義会員１名） 

出席率  ８１．３％ 

ＢＦ切手    

累計    ｇｍ 

 

ニコニコ 

７月  19,000 円 

累計 19,000 円 

主   題 

国際協会会長        Jennifer Jones（オーストラリア） 
‘Building today for a better tomorrow ’ ‘On the Move!! ’  

より良い明日のために今日を築く      さあ働こう 
 

アジア太平洋地域会長   田中博之(東京多摩みなみ) 
‘Action！’ ‘With Pride and Pleasure’ 

 
西日本区理事        古田祐和（京都トゥービー） 
    Let’s do it now! 
    “2022 に向け誇りを持って All is well” 

 
六甲部部長          安行英文（さんだクラブ） 
    行動に信念を、信念は行動に 
   Believe in what you do. Do what you believe. 
 
芦屋クラブ会長       大岩雅典 
   無理せず、現状を理解し、クラブ運営を行う。 

今月の聖句 
「ああ、主よ、私がまだ国にいましたとき、言ったとおりではあ
りませんか。だから、わたしは先にタルシシュに向かって逃げた

のです。」                  ヨナ書 ４章２節 

“To acknow ledge  t he  du ty  t ha t  accompan i es  eve ry  r i gh t ”  
A f f i l i a t ed  w i t h  the  I n t e r na t i o na l  Assoc i a t i o n  o f  Y ’s  Men ’s  C ｌｕｂ

ｓ

ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＡＳＨＩＹＡ 

 
 

Chartered April 11, 1998 

Address ： Hisashi Shimada   〒659-0093   2-1-1108 Funado-cho, Ashiya,Hyogo 
Mail ： freedomism@nifty.com   Tel. ： 0797-38-4836          〒658-0016 Japan   
URL ： http://www.kobeymca.org/kobe_ymca/ys/ashiya.html  

８月第１例会 
とき： ２０２０年８月１９日（水） １９：００～２１：００ 

ところ： ホテル竹園芦屋 コスモス 

司会： 浜瀬真知子ワイズ 
            

１．開会挨拶・点鐘 大岩雅典会長 

２．ワイズソング  一同 

３．聖句朗読・奨励 権 甲植ワイズ 

４．ゲスト・ビジター紹介 大岩雅典会長 

５．食前感謝  柏原佳子ワイズ 

６．会食・歓談 

７・ゲスト・メンバー’ｓスピーチ   

   「キャンプ報告」 大下隼人キャンプリーダー 

   「ONE CAMP 報告」 大岩雅典会長 

８．事務報告  大岩雅典会長 

  各事業員報告  各事業委員 

９．YMCA 報告  坂本孝司連絡主事 

10．ニコニコ報告  坂東幸子 

11．誕生日のお祝い  大岩会長   

    坂本孝司連絡主事  

12．閉会挨拶・点鐘 大岩雅典会長 



７月第 1 例会の報告 

日時： 2020 年７月１５日（水）19：00～21：00 

場所： ホテル竹園芦屋               （敬称略） 

出席者： 大岩会長、五十嵐、上野、柏原、桑野、権、島田 

堤、中山、浜瀬、坂東、福原（各メン）、坂本連絡主事 

五十嵐かほる、大澤昌子、島田保子（各メネット） 

ビジター： 大野勉西日本区監事・大野智恵（神戸ポート） 

       安行英文（六甲部部長）・松本美耶子（同書記） 

ゲスト： 島田・中山・堤（各ワイズ友人）他１７名総勢３３名           
 
７月例会は６月に続いて消毒・検温・ソーシャル‐ディスタンス 

等、万全の準備を整えて開催されました。 

島田直前会長による開会点鐘に続いて「今月の聖句」は病

気療養中の羽太ワイズに代わり久しぶりに出席の権ワイズ、

心が洗われるひも解きでした。 

年度替わりの７月は部長公式訪問を受けて恒例の会長交

代式が上野恭男ワイズの司式によって行われました。 

上野ワイズは会長としての資質を４つの「I」で表す、役員就任

式辞を丁寧に述べられました。 

１． IDEALISM すなわち「理想を持つこと」 

２． INTEREST すなわち「興味を持つこと」 

３． INITIATIVE 常にアイデアを出し、計画し、これを実行する 

４． INDUSTRY すなわち「労をいとわぬ」 

会長のみならずワイズメンズクラブのメンバー全員がこの４つの「I」

をしっかりと胸に刻み、ワイズ活動を行っていきたいと思います。 

さて、「深みのある例会」を標榜してゲストスピーカーを選び、

毎回多くのゲス

トを招いての例

会を企画、コロ

ナ禍で３・４・５

月が中止にな

るも、６月には

六甲部初の対

面例会で締め

くくられた島田

前会長から、大変な時期に会長を引き受けられた大岩新会

長へと、しっかりとバトンは引き継がれました。 

引続いて行われた部長交代式は上野ワイズの報告をご覧く

ださい。 

ゲストの皆様もワイズの正式な行事をご覧になりワイズメンズ

クラブへの理解を深められたと思います。  

次 に み ど り 作

業所への支援

金・みどり基金

贈呈が大岩新

会長によって行

われました。 

大澤昌子メネ

ットより「コロナ

禍で大変な時

期ですが、皆様の応援を得て皆で頑張っています。」との感謝

のご挨拶がありました。 

お食事の後はメンバーズスピーチです。       桑野友子 

今回、メンバースピーチ、島田 恒ワイズより 

「いま私たちはどこにいるのか－コロナ後の世界を見据えて」に

て講演の機会を得た。 

コロナ感染により世界交流が止まり、航空便数、外人観光

客は激減し観光産業等は巨大な影響を受けたのはご存じの

とおりである。グローバリゼーションから自国主義による、米・中

の対立、企業活動では、在宅勤務によるテレワーク、情報通

信の活用などに激変した。日常は自粛生活となり経済、ビジ

ネスの縮小は悲惨な状況となっている。 

今後、生き残りをかけて熾烈な競争となり強いものは生き残

り、弱いものは淘汰される時代となりつつある。これまで以上に

格差が広がった世界になると演者は予測する。演者の厳しい

分析、現状認識は想像以上であり驚くべき状況である。 

ここから導き出した演者の

提言と見識には、大いに

賛同する。 

即ち、あまりにも経済から

の転機であり、命の大切

さ気づき、行動することで

ある。スティーブ・ジョブス

等の先人の言葉にハッさ

せられる。村上陽一郎氏の言葉で「死が日常隣り合わせに

ある状態で、今日の命をどう生きるか、そのことを真剣に考え

させてくれとしたら、今回の災禍も意味があったかもしれない」 

本当に日常を忙しい日常では気づかないことだと思われる。

大いに自分の命と心持ちを大切に考え行動したいと思わされ

た。今回の島田 恒ワイズより、コロナからの学び、命について

考えさせてくれた講演であった。          福原吉孝 

六甲部部長交代式 

2019 年度の西日本区大会は、コロナのために中止となりまし

た。2020 年度会長のバナーセレモニー、現と次期の役員交

代式といった華やかでメモリアルな行事がなくなりましたので、７

月キックオフ例会に安行英文六甲部部長が部長訪問される

機会に、部長と直前部長

のバッジ装着を企画しました。

司式をお願いするのは大野

勉元理事が適任と考えまし

た。大野ワイズにお願いし、

早速了解いただくことができ、

奥様の智恵次期六甲部部

長と出席してくださいました。 

会長就任式に引き続き行われた部長交代式は、ホテル竹園

の飛鳥の間でお互い

がバッジをつけて差し

上げ、華やかに見えま

した。式後、大野智

恵ワイズより柏原直前

部長に花が贈られ、こ

れも良かったです。皆

で、記念の写真を撮り

ましたが、 

期せずして部長、直前部長、次期部長と３人が揃い良いひと

時でした。                       上野恭男 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野 勉さま・智惠さま 
今日は、お忙しい中、揃ってご出席いただき感謝です。 
大野さまの式辞で、ようやく部長職から気持ちよく解放され
ました。有り難うございました。 
又、智惠さまには、素晴らしい花かごを頂戴し何より嬉しく
思いました。心から感謝いたします。       柏原佳子 
 
              
六甲部直前部長 柏原佳子様 
こちらこそ、ありがとうございます。 
節目の例会にお呼びいただき、感謝いたします。 
芦屋クラブの集客力？！にも、今更ながら衝撃を受けまし
た。ますますのご発展を期待しております。 
まだまだ六甲部をお見守りいただきますようよろしくお願いします。  

大野 勉（神戸ポートクラブ） 
        
六甲部直前部長 柏原佳子様    
昨日は、いつもとは少し会場の雰囲気が違う中ではありまし
たが、内容豊富な kickoff 例会にふさわしいものであったと感
心いたしました。 
新しい様式を取り入れられ、新型コロナにきちんと対応され
ている芦屋クラブのきめ細かさを感じることができました。 
柏原さまには、「一年間本当にお疲れ様でした」とお伝えし
たいと思いお邪魔いたしましたが、五十嵐ご夫妻との席をご
用意いただくというご配慮で、お二人とは懐かしくお話をさせ
て いただくことができ、お食事の時間が足りなくなったくらい
楽しい時間を過ごさせていただきました。 
私は、図らずも「次期六甲部部長」となってしまいました。 
今後どう展開していくのか、恐ろしい気がいたしますが、 
今は健康に留意して、ワイズのことを少しでも多く理解する
努力をしていこうと 思っているところです。 
今後ともご指導のほどよろしくお願い申し上げます。 
                 大野智恵（神戸ポートクラブ）  

六甲部部長 安行英文さま 
六甲部書記 松本美耶子さま 
昨日は、お忙しい中、芦屋クラブキックオフ例会にご出席い
だき感謝申します。 
本来ならもう少し安行部長のお話を伺いたいと思っておりま
した上に、まだお食事中にお急かせかしたようで本当に申し
訳なく思っております。 今回は、コロナで直接に拝聴出来
ない時節だけに残念ではございます。 
つたない部長ではございましたが、無事にバトンタッチが出
来、本当にホットしています。 
ご自愛いただきどうぞよろしくお願いいたします。 
有り難うございました。               柏原佳子 
       
柏原直前部長様  
昨夜は大変お世話になりました。 
充実した例会、楽しみました。 
大変な後半の時期でしたが、よくおやりになったと感銘して
おります。どうぞこれからもよろしくお願いいたします。 
                    安行英文（さんだクラブ） 
       
六甲部直前部長 柏原佳子さま 
昨日は芦屋クラブのキックオフ例会に部長と同行させていた
だき、おいしい竹園のお弁当も頂戴し、ありがとうございました。 
会長交代そして六甲部部長交代を目の当たりにし、久し
ぶりに式文も拝聴し、気持ちが引き締まりました。 
柏原さまの一年間のご苦労・お気遣いに思いを馳せ、本
当にお疲れさまでしたという思いで一杯です。 
今後のこと、色々不安もありますが、しんどかったけど楽しか
ったねと言えるように、少人数のさんだクラブのメンバーです
が、知恵と力と心を合わせ進めてまいりたく思っております。 
よろしくお願い申し上げます。 
           甲部書記 松本美耶子（さんだクラブ） 

今年度のワンキャンプは、感染症の問題があり大幅に縮小されることとなり、

リーダー６名、キャンパー１２名、サポート（実行委員）２名総勢２０人で開催

されるという、異例の状況でした。感染症の真っ最中ですので初めてのことば

かり、特に今回はワンキャンプアジアと銘打って台湾や中国の会場をインター

ネットで繋いでＺＯＯＭ中継勉強会を開催したり、本部前の薪を４８時間生

配信したり野外活動をスマホで中継配信したり、まさにＩＣＴ時代の、新しい

取り組みがなされました。 

この方法であれば、ＹＭＣＡのキャンプ場どこ

でも、中継で繋がって、大スクリーンで見るこ

とができます。感染症で大きくダメージを受け

ていますが新しい技術の面では、メリットも有

ったことまさしく新機軸、ターニングポイントだと

感じられました。只、今回は人数も少なく、リ

ーダーやキャンパーたちにワンキャンプの特徴

である、多様性の中でどういう行いをできる

か、また学びを得ることができるかについては、

少人数であったためそれほど大きな経験は与

えられなかったことが残念でした。来年以降

も、皆様のご理解をいただき協力関係の中

で、ワンキャンプ前進していきたいと思います。 

     余島で開催されましたワンキャンプ参加してまいりましたので、報告いたします 大岩雅典 



７月第 2 例会議事録（抄） 

日 時： ７月２２日（水）18：00～20：30    （敬称略） 

場 所： 芦屋市民センター ４０３号室  

参加者： 大岩・上野・桑野・島田・坂東・福原・坂本・柏原 

ブリテン編集会議 （18：00～18：30） 原稿依頼通り 
 
議事・報告 

◇第１例会  

・８月１９日（水） １９：００～２１：００ 
大下隼平君「余島キャンプ報告」 
会費： ３，３００円 セルフドリンク 
☆西宮クラブ合同納涼例会中止により、 

芦屋クラブ通常例会をいたします 
・９月１６日（水）メネット例会 
 （案）神戸クラブメネットのお話（上野メネット委員） 
 （案）春風光子（羽太光子メネット）の腹話術  
・10 月２１日（水） 未定 
島田前会長の企画（４月例会）を行なうかどうか？ 
・１１月１８日（水） 未定 
☆９月・１０月・１１月いずれも飛鳥の間が取れない場合 

は日時変更あり（ソーシャルディスタンスを取るため） 
・１２月２０日（日）クリスマス例会  
姫路グローバルとの合同例会はどうか？ 

  三宅ワイズに打診 柏原担当 
◇会計報告 桑野会計代理 

２０１９‐２０年度決算承認 
２０２０‐２１年度予算にさくら祭り・チャリティランは計上しない 

◇）その他 
・クラブファンド  

ジャガイモファンドについては継続 
芦屋クラブ独自ファンドの新機軸を考える・・（案）と実践 

・ブリテンは来通り例会には印刷・記録として保存 
   六甲部・ＤＢＣクラブにはメールで送る  

・ＥＭＣ集計は柏原書記 
・今年度の ONE CAMP は ONE CAMP ASIA と称して、 

７/31～８/３リモートで開催 大岩会長参加 
◇坂本連絡主事より YMCA 報告 

ＹＭＣＡの現状と六甲部からの支援金（芦屋５０万円）の
使途について説明があった         
                       書記 柏原佳子 

 

 

【神戸 YMCA 学院専門学校】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

YMCA ニュース 

コロナウイルス感染症の影響を受けて、春から様々な状況に

ありました専門学校ですが、ようやく日本語学科が夏休みに

入りました。ホテル学科は、8 月 7 日に前期試験終了の予定

です。 

もうずいぶん昔のこととのように感じられますが、４月入学式は

参加制限をして実施し、その後緊急事態宣言の発令から、

休校、オンライン授業の実施。そして段階的な対面授業へ移

行する中で、検温、マスク、フェイスシールド、ソーシャルディスタ

ンス、そして消毒は、学校ではなくてはならないものとなりまし

た。これまで体験したことのない状況の中にあっても、学生の

皆さん、そして先生方がしっかりと学びを継続してくれました。ま

だ母国でオンライン授業を受けている学生もおりますが、これま

で、続けてこられたのも、先生方をはじめ、神戸 YMCA を支え

てくださる皆様の御理解と御協力のおかげです。 

         他愛ない独り言 Ⅴ   篠坂幸彦 

◆夏の風物詩、【祇園祭山鉾巡行】が中止となった。皮
肉にも本来は疫病退散を祈る祭礼だったはずなのに…。
外出を控え今夜はせめて【鱧の湯引きの梅肉添えと鱧の
おとし（吸い物）】で【伏見酒】を冷酒でチビチビやる方もお
られるのでは……。【五山送り火】は縮小して予定通り開
催とか。◆この時季、芦屋クラブ板東ワイズ宅では、毎
年、手塩に掛けて育てておられる見事な【ハイビスカス】の
数々が競って咲いているのでは…。（写真提供／坂東ワ
イズ）何度か立派な株分けされた鉢植えを頂戴したが、残
念ながら我が家ではどうしても冬（―4 度の朝もあり）を越
せず断念せざるを……。又の機会に再挑戦したいものだ。 

 

 

 

 

 
 
◆そのかわり 3 年前から南アフリカ原産の夏の花【マンデビ 
ラ（つる性）】が真紅の朝顔の如く 1・5m の高さで鉢植えに
て咲いてくれている。毎年 6 月中頃、花苗を購入。花も多
く、水やりも楽で夏に強く、育て易いので皆さんにお薦めで
す。◆【森林火災】のすごかった、あのオーストラリアでは依
然として現存する動物の安全が【地球環境】により危惧さ
れているという。特にコアラの絶滅が近付いているとも。僅
かに葉が生えているユーカリの枝に、抱き付いて元気無く
休んでいるあの姿が実に嘆かわしい。◆今だに多くの犠牲
者が出ている【7 月大雨洪水土砂災害】も然り、【地球温
暖化】による【線状降水帯】と言う自然現象だろうか？ 
被害者の方々には心よりお見舞いを申し上げます。一昨
年は小型馬ポニーが今年は大きな山羊が、洪水で 1 階
は水没した屋根の上で心細そうに助けを待っている写真を
見た。恐らくブルブル震えていた事だろう。◆世界的に起こ
っているこれらの災禍の数々。【地球が怒っている。】【地
球をこれ以上汚さないで！】考え過ぎだろうか。 

 

学生たちの生活は、アルバイトの減少、国からの送金のスト

ップなどの影響をうけることとなりましたが、ワイズメンズクラブ

六甲部、そして神戸 YMCA につながる多くの個人の皆様か

ら学生生活支援募金をご支援いただき、学生達に支給を

することができました。 

アルバイトの状況が、コロナウイルスの感染が拡大する以前

の状況に戻り始めていたり、母国の感染者数が減少したり

と、少しずつではありますが、変化をしております。まだまだこ

の先も油断することはできない状況ではありますが、現状に

適応した健康管理と行動をすることに注意しながら、学校

活動を進めて参ります。 

  

ピンクのハイビスカス       鮮やかなハイビスカス 

   左から 
 
真っ赤な 
 ハイビスカス 
 
黄色い 
 ハイビスカス 
 
マンデビラ 
  （つる性） 

編集後記： やっと梅雨が明けて連日の猛暑日、コロナにも
熱中症にも負けず．．．ご自愛ください。     桑野友子 

スピーカー大下隼平君 


